
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 ８月４日（火）夏休み中の

学校に、長崎県議会文教厚生

委員１１名と学事振興課長

を含む理事者と事務局一行

約２０名が来校され、本校な

らではの「個に応じたきめ細

かな教育」について調査・視

察が行われました。 

 視察内容は、文教厚生委員

長の松本洋介委員長、本学園

の小嶺理事長のあいさつに

続いて、竹村教頭の案内で校内見学が行われ、本校の特色ある教育活動の現

場を実際に見ていただきました。その後、森崎校長より本校の「個に応じた

きめ細かな教育」についてプレゼンが行われました。 

 来校された議員の皆様に、本校の教育環境を知っていただくとともに、特

色ある教育について理解を深めていただく良い機会となりました。この調査

が今後の教育行政の参考となることを期待したいです。 

 

 

 

 

 ８月１日(土)・２日(日)に佐賀市で

行われた国際ロータリー第２７４０

地区インターアクトクラブの年次大

会において、本校の IAC が社会奉仕

賞金賞を受賞しました。 

 本校 IAC の年間を通しての東日本

震災支援活動や秩父が浦公園などの

地域清掃、献血への協力等積極的な活

動が認められたもので、会長の草野清磨君（3-1）は「３年間の目標でした」

と喜びを表した。 

中央ファミリーを増やそう！！ 
10．3 第２回オープンスクール 

１０月３日(土)に本年

度第２回オープンスクー

ルが開催されます。たく

さんの中学生と保護者の

方の参加をお待ちしてお

ります。授業体験や部活

動体験、進学相談が計画

されていますので、保護

者の皆様のお知り合いの

中学生への案内をよろし

くお願いいたします。 

 

オープンスクールに参加する中学生のために育友会が中心となり、校内清

掃が計画されています。９月２６日(土)９時４５分にグラウンド集合となり

ますのでご参加よろしくお願いいたします。 

 ９月５日(土)、「誇り高き～風のように駆け抜けろ～中央の力」の大会スロ

ーガンのもと、第４７回体育祭が開催されます。生徒たちの日ごろの学習と

練習の成果を披露してくれることと思います。保護者の皆様には生徒たちの

頑張る姿を応援していただきますようお願いいたします。 

今年も恒例のお父さんに参加いただく「NO.9 五色綱引き」やお母さん

に参加いただく「NO.12 フォークダンス」、ご家族の方に参加いただく

「NO.7 欠食児童」「NO.14 宝釣り」などがあります。ふるってご参加く

ださい。 

 なお、当日の駐車場については、ご来場の方から順に校内に駐車いただく

こととしておりますが、安中郵便局の駐車場も借用しておりますのでご利用

ください。 

７月２５日（土）から、西日本新聞社主催玉竜旗高校剣道大会が福岡市国

際体育館において開催され、本校からも男女の剣道部が出場し、その活躍ぶ

りが西日本新聞に紹介されました。(７月２９日) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度から同好会として発足した

女子バスケットボール同好会は、秋

の新人大会出場を目指して、毎日練

習に励んでいます。育友会より寄贈

された真新しいユニフォームを身に

まとい、中央旋風を巻き起こしてく

れることを期待いたします。 

（キャプテン) 野原奈々さん（2－1） 

「私たちバスケットボール同好会は今年から同好会として９人で活動し

ています。１１月に行われる新人戦に向けて毎日練習に励んでいます。初め

て公式戦に出場しますが、１勝できるように頑張ります。」 
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